

東北中だより

ふるさと北中から
あしたの北中へ
平成29年6月号

6月「品格教育」



- ・「勉強は嫌いだ」けれど自分の将来のことを考えてがんばれたよ
- ・悩みを友だちや先生に打ち明けたよ
- ・自分のやってきた行動や言ってきた言動をふり返ったよ
- ・分からないことがたくさんあって、本を読んで考えたよ
- ・休みの日に友だちや家族と一緒に過ごしてたくさん笑ったよ

自分のやりたいことだけれど嫌いなことは後回し、もしくはやらない。確かに「今」は楽しいよね。けれど、みんなは大人になる。責任ある仕事をまかせられ、好き放題すれば自分のポジションを失い、人が周りから離れ、信頼を失っていく。もしかすると、家庭を持ち自分たちの子どもと向き合う日が来るかもしれない。まさしく自分で考え、選択する日が必ずくるんだよ。では、「自分を大切にすること」ってどういうことだろうか。考えてみよう。

～ 第57回 体育大会に向けて ～



6月10日(土) 午前9時より第57回大庄北中学校体育大会を開催致します。例年に比べ真夏のような日差しの中、生徒たちは、一生懸命に練習に取り組んでいます。特に2・3年生男女は、男子が前半の最後の見せ場で、マ스ゲームと音楽に乗ったダンスを披露してくれます。また、女子は午後の最後に、35年前に本校で行われた演技「吉野の春」を再現します。そして、1年生も元気いっぱいの行進練習を行い、入学後初めての体育大会に向け頑張っています。

～ 第9回サクスコンサートを開催～



地域の方々や保護者の方々のご協力のお陰で、今年度も、第9回サクスコンサートを5月28日(日)午前10時より本校体育館で開催することができました。今年度の吹奏楽部は、1年生が23名入部し、1年生にとっては1ヶ月の練習でのコンサートとなりましたが、素晴らしい演奏とすてきな「恋ダンス」を披露して、会場を盛り上げてくれました。来年もご来校を心よりお待ちしております。

～ ライトラブルについて～

近年、中高生がスマートフォンによる犯罪で、被害者や加害者になっています。尼崎市内の小中学校でも生徒指導の原因の多くが、SNS やラインによる誹謗中傷から発生しています。学校でも、講演会を開催したり、掲示物で使用の仕方を指導していますが、各ご家庭でも、スマートフォンの使用ルールについて再度、子どもたちと話し合ってください、点検をお願いします。

～ 表彰 ～

剣道部 市民スポーツ祭 男子団体 優勝 男子個人 第3位 鮫島 優
水泳部 市民スポーツ祭 女子400m自由形 2位 板谷 紗葵
男子400mMR・FR (袖野・岡本・宇野・大野) 第1位
男子200mFR (生川・上妻・水田・秦) 第2位
出本 陽巳 男子100m平泳ぎ 3位 400m個人M 1位
袖野 椋可 男子200m背泳ぎ 1位 男子200m個人M 3位
岡本 稜久 男子50m自由形 3位 男子100m背泳ぎ 1位 200m個人R 1位
宇野 陸 男子200mバタフライ 3位 男子100mバタフライ 3位

～ 6月中行事～

2日(金) 市内学力調査(3年) 眼科検診(1・2年) 6日(火) 全校集会
7日(水) 体育大会予行 10日(土) 第57回体育大会
12日(月) 振替休日 14日(水) 体育大会予備日
14日(水)～20日(火) 教育相談 19日(水) 進路説明会(2・3年)
21日(水)～23日(金) 期末考査 23日(金) 避難訓練
24日(土) 公立高校説明会(アルカイック) 28日(月) 自転車教室(1年)
29日(火) 歯科健診(3年) 30日(水) 第1回授業研究会